

«EUROPA TRAS 1992»  
LA REDEFINICION DE LA CUESTION ECUMENICA  
VIIª Consulta científica de la *Societas Oecumenica Europea*.  
Salamanca, 27 de agosto al 2 de septiembre de 1992

El Centro de Estudios Ecuménicos y Orientales «Juan XXIII» de la Universidad Pontificia de Salamanca ha sido el anfitrión de la VIIª Consulta científica y Asamblea general de la *Societas Oecumenica Europea*, que tuvo lugar en Salamanca en las fechas indicadas en el título. El director del Centro, Prof. Adolfo González Montes, en sus palabras de bienvenida a los cerca de setenta congresistas procedentes de casi todos los países de Europa, incluidos algunos del Este, recordaba la situación aludida por el tema general de la Consulta: «si se ha derrumbado el sistema marxista y si resulta del todo insostenible la sociedad de consumo, no se debe sólo a razones estrictas de la economía, sino asimismo y de manera muy importante a la inviabilidad de la imagen del hombre de que se sirven». El diálogo ecuménico, e incluso interreligioso, se encuentra así llamado al núcleo mismo de la verdad de la fe y de la experiencia religiosa: el misterio de Dios y la correspondiente imagen del hombre. Sólo desde ahí se podrá hacer una aportación específica a la construcción del futuro de Europa, contando, al mismo tiempo, con los elementos necesarios para «denunciar la utilización de la religión... al servicio de un tránsito que va de la defensa de derechos históricos confesionales al moderno tribalismo de las nacionalidades sacralizadas».